



## Entrevista

### Ricardo Monreal (Coordinador de Diputados – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ALFONSO GUTIÉRREZ).- Sobre el pleito que se generó en la tribuna del Congreso de la Ciudad de México entre Morena y el PAN, el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, consideró normal que un periodo de sesiones cierre con posiciones encontradas cuando hay tantos temas importantes y cuando se plantea dar continuidad a un proceso de transformación.

Por otra parte, hizo un resumen del trabajo legislativo en el recién terminado periodo de sesiones, en el que destacó el aval de la ley contra la Extorsión, reformas a la Ley de Aguas, la Ley Arancelaria y la Ley de Salud. Además, se dijo seguro de que la reforma se aprobará en febrero de 2026, junto con la reforma electoral.

En el caso de los presuntos vínculos de la CATEM y del diputado **Pedro Haces** con Édgar 'N', alias 'El Limones', el diputado morenista enfatizó que no le gusta hacer conjeturas falsas y prefiere que las pruebas demuestren si está o no vinculado, porque luego se genera desinformación. Señaló que va a esperar a que las investigaciones continúen para que todo se aclare, ya que para él es importante la presunción de inocencia. Subrayó que en Morena no van a solapar a nadie.

<https://drive.google.com/file/d/1OnOKpfUjYLzK28MoDB0Qf3dZ5iJe6phQ/view>